



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135

6 Pièces

200 m²

Réf. 4135-SCA.

560 000 €

Aubagne

Maison à vendre (13400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'office immobilier d'Aubagne met en lumière une spacieuse villa de 200 m² offrant un potentiel remarquable. Situation et contexte : Nichée dans un quartier paisible d'Aubagne, cette propriété jouit d'une localisation stratégique à proximité des commodités, des écoles, et de l'hôpital de la Casamance, assurant un quotidien facilité. Description intérieure : Cette demeure dispose de 200 m² habitables, répartis sur deux niveaux. L'entrée mène à une cuisine séparée et équipée, un salon et un séjour s'ouvrant sur une terrasse bien exposée. Le dernier étage complète l'agrément de la maison par une ...

The Aubagne real estate office highlights a spacious 200 m² villa offering remarkable potential. Situation and context: Nestled in a peaceful area of Aubagne, this property enjoys a strategic location close to amenities, schools, and the Casamance hospital, ensuring an easier daily life. Interior description: This residence has 200 m² of living space, spread over two levels. The entrance leads to a separate and equipped kitchen, a living room and a living room opening onto a sunny terrace. The top floor completes the amenities of the house with an additional bedroom and a bathroom. Sleeping ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135